
金水区 1.5平方公里 文博西路以东—东风路以南—花园路以西—农科路以北。
中原区 1.5平方公里 工人路以东—伊河路以南—嵩山路以西—陇海路以北。
二七区 1.7平方公里 民主路以东—西太康路以南—二七路以西—解放路以北。
惠济区 1.8平方公里 花园路以东—迎宾路以南—中州大道以西—科达路以北。

司家庄西街—城北路—货站北街—东明路—城东路—东沈街—未来路
—商城路—玉凤路—货站街；未来路—货站街—中州大道—陇海铁路。

郑州高新
技术开发区
郑州经济技术
开发区
郑东新区 1.75平方公里 中州大道至金水河以东—金水立交至如意河以西—昆丽河以南合围区域。

要建设为无燃煤区的区域

1.598平方公里
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时政新闻

本报讯 昨日，记者从市环保局获悉，郑州市
今年继续扩大无燃煤区范围，计划于11月底前在
辖区内8个区建设无燃煤区13.398平方公里。

2002年郑州市开始建设无燃煤区，截至去
年底，已经达 57.58平方公里。根据规定，无燃
煤区建设标准是：在划定的区域内，禁止销售、
使用煤等高污染燃料，现有使用高污染燃料的
单位和个人，应当按照市人民政府规定的期限
改用清洁能源或拆除。在无燃煤区域内建设、
使用燃用煤等高污染燃料的锅炉、茶(浴)炉的，
责令限期拆除或改用清洁能源。逾期不改正
的，对锅炉使用者处以1万元以上3万元以下罚
款，对茶(浴)炉使用者处以 1000元以上 3000元
以下罚款。

郑州晚报记者 黄盈 通讯员 贾宏奎

提到民间剪纸艺人，大家往往会以为是白发苍苍的老人，而
荥阳六小的任建鲲老师，是个阳光、帅气、活泼的年轻小伙，却也
迷上了剪纸艺术，从中找到了自己的快乐。

“我原来是学美术的，教学生美术课，并不懂剪纸艺术。”任建鲲
说，“但在教学过程中，由于农村条件所限及很多原因，学生们买回
来的材料，或者不全，或者质量不好，很影响教学效果。于是，就想
到了剪纸，剪纸纸张便宜，学生和家长都易于接受。”任建鲲开始研
究剪纸和剪纸艺术，并手把手地教给学生们。

任建鲲拿起一组愤怒的小鸟作品说：“这几只愤怒的小鸟，
是孩子们剪的，形象各不相同，基本跳出了我的教材范本，这说
明孩子充分发挥了想象力、创造力，体现了孩子的灵感。”

以“江南 Style”为背景的剪纸作品和“走你”为背景的剪纸
作品，是任建鲲根据流行元素即兴创作的，孩子们都很喜欢，纷
纷模仿并予以创新。

在生活中，任建鲲也随时随地留意着创作素材，有一次，在
郑州市区等公交车，看到公交站台前关于郑州建设日新月异的
公益广告，想到郑州这几年的变化，回家后他便创作了以郑东新
区建设为背景、题为《老家河南》的剪纸作品，体现了他对郑州和
河南的热爱。 郑州晚报记者 李爱琴 文/图

本报讯 全市“三大主体”工作之一的“坚
持依靠群众推进工作落实”长效机制工作已开
展一年多，工作成效显著，呈现出良好的发展
态势，昨日，我市召开“坚持依靠群众推进工作
落实”长效机制工作理论研讨成果评审会，围
绕“深化规范提升”六字主题，对长效机制理论
研究课题进行评审，听取专家意见和建议，推
动长效机制建设持续健康发展。

市委副书记、市委秘书长王璋，市委常委、
常务副市长孙金献出席会议。来自省社科院、
省委组织部研究室、省委政研室、省委党校、郑
州大学公共管理学院等部门和高校的专家学
者参加会议。

今年年初，市委将长效机制的理论研讨工
作列入重要日程，安排部署市委政研室、市委
党校、市社科联、荥阳市、新密市等分别进行课
题研究，撰写专题研究报告。评审会上，承担
课题研究的各个课题组对各自课题成果进行
了汇报，领导专家结合课题成果，做出精彩点
评，并对郑州市长效机制建设提出中肯的意见
和建议。

孙金献在讲话中指出，去年4月，市委、市
政府将长效机制工作列入全市“三大主体”工
作之一，“三大主体”工作中，新型城镇化建设
是引领，现代产业体系是支撑，长效机制建设
是保障，一年多的工作实践充分证明了这一

点，召开长效机制工作理论研讨成果评审会恰
逢其时，非常重要和必要，具有前瞻性和现实
意义；中央正在开展的群众路线主题教育实践
活动为长效机制工作提供了现实的理论基础，
我们开展的长效机制工作要立足于为党的群
众路线主题教育活动提供实践支撑，网格化管
理不是简单一网了之，要积极探索郑州特色；
下一步的长效机制工作围绕“深化规范提升”，
既要在理论上深化突破，更要在操作层面上找
到路径方法，明确重点，寻求突破，真正把网格
化管理体系建成推进郑州市全面工作整体上
水平的新机制。

王璋在总结讲话中首先对各个课题组开
展长效机制理论研讨取得的丰硕成果给予充
分肯定。王璋指出，开展长效机制理论研讨意
义十分重大。作为全市“三大主体”工作之一
的“坚持依靠群众推进工作落实”长效机制工
作是以领导方式转变加快发展方式转变的具
体实践、顺应社会主义市场经济体制推进工作
落实的重要载体，是党的群众路线制度化的创
新形式。长效机制推行一年多来对推动郑州
经济社会发展发挥了重要作用，开展长效机制
工作理论研究，就是要为长效机制建设在理论
中找依据、在实践中找规律、在创新中找出路，
达到认识新机制、运用新机制、提升新机制目
的。开展长效机制理论研讨的成果十分丰富，

各位专家学者的意见非常中肯，具有前瞻性、
指导性和建设性。下一步要持续深化对长效
机制的认识和研究，注重理论研究的针对性、
创新性和实践性，切实抓好理论研究成果的转
化和推广。

王璋强调，围绕“深化规范提升”主题，下
一步长效机制工作要突出三个重点。一是突
出运用。对长效机制工作好的经验和好的做
法，各地各部门要紧密结合自身实际，转化为
自己的措施和办法，运用到实际工作中去，在
工作运用中不断提升水平。二是要注意拓
宽。要紧紧抓住顺应时势、依靠群众、推进工
作、网格载体、信息平台、长效运作这六个关
键词，从顶层设计层面不断深化规范提升，
在实践层面要职责明确，处理好纲与目的关
系，长效机制是一个不断总结提升的过程。
三要注意规范。针对出现的情况问题矛盾，
找到解决问题的新办法、新途径、新措施，敢
于探索实践，创造规范有序的经验。各级、
各部门要进一步提高思想认识，加强理论研
究，强化理论支撑，推进长效机制不断深化规
范提升，为加快推进中原经济区郑州都市区
建设提供有力保障，为把郑州早日建成自然
之美、社会公正、城乡和谐的现代化都市区作
出新的贡献。

郑州晚报记者 袁帅

省人大常委会成立执法检查组

8月份抽查
4省辖市高速公路

本报讯 昨日，记者从省人大常委会
了解到，省人大常委会将成立执法检查
组对《河南省高速公路条例》贯彻执行情
况进行检查，并在 9 月份的省人大常委
会会议上对此次执法检查情况进行审
议。

据了解，此次执法检查将进行自查
和抽查方式进行，7 月份全省各有关部
门将进行自查，8 月执法检查组将对信
阳、许昌、南阳、平顶山 4 个省辖市进行
抽查，抽查内容主要涉及高速公路路政
管理体制及规划、高速公路安全管理、高
速公路应急机制建设等问题。

按照计划，执法检查组中还有省人
大代表的参与。在9月份召开的省人大
常委会会议上，常委会分组会议将对执
法检查情况的报告进行审议，有关部门
负责人还将到会听取意见、回答询问。
省政府及其有关部门要认真研究执法检
查报告和审议意见中提出的问题和建
议，有针对性地进行整改，并将整改情况
于 11 月下旬向省人大常委会会议报
告。 郑州晚报记者 李萌

全市“坚持依靠群众推进工作落实”
长效机制工作理论研讨成果评审会召开

今年我市扩建无燃煤区13.398平方公里

下面这些地方，
以后不能摆烧烤摊了

省工会提工作目标：

50万名职工
5年内学历提一个等级

本报讯 记者从昨日举行的河南省
工会第十四次会议上获悉，未来5年，我
省工会组织的目标任务已经确定。

根据部署，经过5年的努力，全省工
会将努力实现以下目标任务：

5 年内，50 万名职工提升一个学历
等级，150万名职工提升一个技术等级。

创建劳动关系和谐企业活动覆盖
85%以上的企业，建会企业工资集体协商
逐步实现全覆盖；公有制企事业单位职
代会、厂务公开制度实现全覆盖，非公有
制企业建制率达90%以上。县以上地方
工会全部建立职工法律援助组织，每万
名职工配备3名以上专兼职法律援助工
作人员，规模以上企业劳动争议调解委
员会组建率达70%以上。

郑州晚报记者 裴蕾 实习生 王治

郑州大学获批
32项国家社科基金项目

昨日，从郑州大学传来好消息，日前
2013 年度国家社科基金项目评审结果
公布，郑州大学共获批32项国家社科基
金项目，立项数量在全国所有申报单位
中排名第 12 位、在全国高校排名第 11
位、在河南省排名第 1 位。郑大获批国
家社科基金项目的数量和资助经费额连
续6年快速攀升，再创新高。

今年郑州大学国家社科基金立项项
目中，重点项目 3项、一般项目 18项、青
年项目11项。学科覆盖面进一步拓宽，
涉及国家社科基金23个学科中的马列·
科社、哲学、理论经济、应用经济、政治
学、社会学、法学、中国历史、世界历史、
考古学、中国文学、外国文学、新闻与传
播学、体育学、图书情报文献学、管理学
等16个学科。

国家社科基金项目代表我国哲学社
会科学的研究方向及水平，承担国家社
科基金项目的能力是学校学术水平、科
研实力和学术地位的客观反映，也是衡
量学校服务社会主义精神文明建设能力
的重要标准。近年来，郑州大学提高了
郑州大学申报项目的整体质量，保证了
学校国家社科基金项目立项数量的稳步
增长，扩大了郑州大学哲学社会科学的
学术影响力，提升了学校的知名度和学
术地位。

记者 张竞昳 通讯员 苏雨

剪出个“江南 Style”剪出个“走你”
荥阳六小的任老师,为教学迷上剪纸

管城区


